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Завтра,  27  сентября,  состоится  самый  важный  бой  Артура
Бетербиева в его пока недолгой профессиональной карьере. Он
будет биться с экс-чемпионом мира Тэворисом Клаудом из США. С
2004 года, на протяжении почти десяти лет американец не знал
поражений и только в прошлом году проиграл два боя за титулы
чемпиона мира в IBF и  WBC. После последнего поражения Клауд
год не выходил на ринг и сейчас, по его заявлениям, намерен
начать новый поход за чемпионским поясом. Поэтому, данный бой
для  него  очень  важен  и  он,  естественно,  усиленно  к  нему
готовился.  И  надо  же  было,  чтобы  под  руку  опытнейшему
профессионалу,  который  невероятно  мотивирован  и  настроен
вернуть себе звание чемпиона мира, попался Артур Бетербиев.
Но, для нашего боксера этот бой также имеет огромное значение
в плане утверждения в стане профессионалов. Поэтому завтрашнее
действие должно быть фантастически интересным.

На  состоявшейся  накануне  последней  пресс-конференции  перед
боем Тэворис Клауд сказал: “Я знаю, что этот парень талантлив.
Невозможно  участвовать  в  двух  Олимпийских  Играх,  будучи
уличным драчуном. Я его воспринимаю очень серьезно.”

“У меня нет какой-то конкретной стратегии на бой, – добавил
Клауд. – Моя стратегия – использовать мой опыт каждый раз,
когда я могу это сделать.”

Артур Бетербиев сказал: “Я знаю, что я способен и чувствую,
что выиграю. У меня большой опыт среди любителей. Я знаю, что
я могу сделать это.”
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